

1月9日(木)「新年特技披露大会」(Tスマイル主催)

1月9日(木)に、Tスマイル主催の「全校新年特技披露大会」をしました。秋に結成されたTスマイル主催の集会です。有志で集まった5年・6年の子どもたちが、進行しました。総勢15組の子どもたちと先生が、「これがわたしの特技！」と思うものを披露しました。

子どもたち一人一人が、自信を持って表現している姿は、素敵でした。発表が終わる度に、子どもたちは温かい拍手を送っていました。「わあ、すごい。」と関心するものや「楽しいー。」とニコニコ笑顔になるものもあり、全校で楽しい時間を過ごすことができました。

出し物が終わった後に、Tスマイルの子どもたちが、見ていた子どもたちに感想をたずねてくれました。1年生は、「みんなの特技が素晴らしいかったです。次は、わたしも出てみたいですね。」とみんなに伝えていました。

最後に、Tスマイルの子どもたちが、

「新年特技披露大会を通して、児童会目標である『一人一人かがやく當麻小学校』に、また、一歩近づけたと思います。ぜひ、みなさんも3学期、得意なことを生かしてがんばっていきましょう。」

と伝えてくれ、とても感動しました。

笑顔があふれる温かい、楽しい会になりました。Tスマイルの活動は、これからも続きます。

Tスマイルのはじめのあいさつ



6年ピアノ



5年・6年 剣道



奥野先生 スマッシュ



2年ピアノ



4年バレーのレシーブ



2年 側転



2年ピアノ



3年 側転・倒立からのブリッジ



4年 にゃんちゅのまね



矢野先生・長井先生 ピアノ



4年 からだのやわらかさ



横田先生 ヘディング



6年 まつげに輪ゴム



6年 バスケット



6年 つつでキャッチ



感想の伝え合い



感想の伝え合い



感想の伝え合い



感想の伝え合い



「スマイルのおわりのあいさつ

